

Des tuyaux UNIVERSAL
pour le site du festival

Paléo Nyon: Un festival d'un genre différent

La 43^e édition du Paléo Festival se tiendra du 17 au 22 juillet 2018 sur le site de l'Asse, une prairie de plus de 15 hectares située au Nord de la ville de Nyon.

Le célèbre Paléo Festival open air de Nyon, qui se déroule fin juillet, est unique dans son style et sa philosophie. Avec plus de 280 concerts et spectacles, il se veut un trait d'union entre fête et concerts.

Tradition depuis 1976

Le Paléo festival s'est déroulé la première fois dans un cadre restreint en 1976 sous le nom « First Folk Festival ». La société Wild Armaturen AG a été fondée la même année. Au cours des 40 dernières années, le Festival s'est imposé comme le plus grand festival open air de Suisse, avec plus de 230'000 spectateurs. Le nom Paléo, adopté en 1983, provient du nom d'un célèbre cheval de course.

Pour tous les goûts

Sur les sept scènes du Paléo se produisent des vedettes internationales comme nationales, des jeunes talents comme des groupes d'initiés moins connus. Le décor est primordial. Le Paléo apparaît comme un village multicolore et joyeux avec une multitude de stands de nourriture et d'artisanat. Les têtes d'affiches des dernières années étaient entre autres des artistes comme Sting, Robbie Williams, Kings of Leon, Iron Maiden, Muse.

Nouveau réservoir Vuarpillière

Non loin du site du Paléo, un nouveau réservoir d'eau d'une capacité de 10'000 m³ a été construit entre l'automne 2015 et l'été 2017. Les coûts de ce grand projet d'environ 15 millions de francs ont été pris en charge par la municipalité de Nyon à travers le « SIN » (services industriels de Nyon) et « SAPAN » (Société Anonyme pour le Pompage et l'Adduction d'eau du lac pour la région Nyonnaise). L'objectif du projet est l'utilisation conjointe de la station de pompage, des installations et du transport de l'eau. La population de la région ayant fortement augmenté au cours des 15 dernières années et continuant d'augmenter, le « SIN » qui fournit de l'eau à Nyon



ainsi que 8 autres municipalités, envisage une importante extension de son réseau. Jusqu'en 2030, environ 68'000 habitants seront ainsi approvisionnés en eau.

Nouvelle conduite d'eau potable à travers le site du festival

Une nouvelle conduite d'eau a été posée sous le site du Festival. Le calendrier de pose, devant être coordonné avec celui du festival, a exigé une grande flexibilité de la part des entreprises. Afin d'éviter d'endommager les prés et les terres agricoles, des spécialistes en sol ont été impliqués.

Tuyaux UNIVERSAL de Wild

La société Wild a fourni 2500 m de tuyaux UNIVERSAL HOZ PE DN 600 avec enrobage PE et revêtement intérieur en mortier de ciment haut fourneau (HOZ) – le choix idéal pour ce projet.

Micro-Tunneling

La technique du « tube-en-tube » (micro-Tunneling) a également été partiellement utilisée, la conduite finale est introduite sur patins de roulement dans un tube de protection posé préalablement. ■



Lors du procédé de Micro-Tunneling, la conduite est tirée dans un tube de protection.

i Info

Maître d'ouvrage:

SAPAN (Société Anonyme pour le Pompage et l'Adduction d'eau du lac pour la région Nyonnaise); Commune de Nyon par SIN (Services Industriels de Nyon)

Ingénieur:

Sabert SA

Installateur:

Gremion & Staremberg SA, Epagny

Génie civil:

Roger Barbey Génie civil SA, Epalinges

Étendue de la livraison:

2500 m de tuyaux UNIVERSAL HOZ PE DN 600, pièces spéciales, vannes papillons